



Morena deja sin presupuesto a Sinaloa para 2024

La diputada federal del PRI, Paloma Sánchez, denunció la falta de presupuesto en Sinaloa para programas de salud, campo, carreteras y sequías.



Sinaloa no contará con el presupuesto necesario para atender las necesidades de las familias: diputada Paloma Sánchez.

Redacción

De cara a los próximos retos, en el Frente Amplio por México hay mucho PRI, mucho PAN y PRD, y tenemos una mejor propuesta que Morena, afirmó la diputada federal priista Paloma Sánchez en su gira por Sinaloa, al afirmar que, para el 2024, el partido en el gobierno no tiene previsto destinarle más presupuesto a la entidad a fin de atender los rubros de salud, campo, infraestructura carretera y atención a sequías.

Informó que en estos días, previo al debate del Proyecto de Presupuesto Federal, que se llevará a cabo la próxima semana en la Cámara de Diputados, ha sostenido reuniones con los diversos sectores productivos de Sinaloa para escuchar sus demandas y luchar por su inclusión en los recursos que destinará el gobierno federal a los estados y municipios.